

Portafolios Político

Por: *Carlos César Núñez Martínez*

Finanzas sanas

Buenos días Chiapas. . El descuento del 100 por ciento en multas y recargos vehiculares anunciados por el secretario de Hacienda de Chiapas, Javier Jiménez Jiménez, es una excelente oportunidad para aquellos que, desde hace algunos años, no han cumplido con esa obligación fiscal, así como una estrategia para captar más recursos para las obras públicas y otros programas sociales que realiza el Gobierno del Estado en los 124 municipios.

Desde luego, el descuento del 100 por ciento también es un importante apoyo económico para las familias porque se ahorrarán recursos de multas no pagadas que el Gobierno del Estado a través de la Secretaría de Hacienda estatal, les está condonando.

Javier Jiménez, dijo que dicha medida de apoyo para las familias chiapanecas representa nuevamente una oportunidad para regularizar sus unidades y transitar con toda tranquilidad, ya que estarán evitando endeudarse más, y a la vez, obtener un ahorro con el citado descuento.

Aparte de estar pendiente de los apoyos a los contribuyentes chiapanecos, Javier Jiménez también atiende la coordinación nacional de la Comisión Permanente de Funcionarios Fiscales, cuya CCCLII Reunión encabezó hace unos días en Guadalajara, Jalisco.

En dicho encuentro, se analizaron importantes temas relacionados con la estrategia de la política hacendaria mexicana y la fiscalidad ambiental para un futuro sostenible, donde destacó que los trabajos efectuados conjuntamente en los últimos cinco años, entre el gobierno federal, las entidades federativas y organismos públicos como el Sistema Nacional de Coordinación Fiscal, y el Instituto para el Desarrollo Técnico de las Haciendas Públicas, han permitido concretar un papel preponderante en la política hacendaria y recaudatoria del país, basado en la transparencia y rendición de cuentas.

En este mismo marco, Javier Jiménez participó en el X Foro Iberoamericano de Coordinación Presupuestaria, Financiera y Fiscal Intergubernamental, en el que se analizó la situación macroeconómica y fiscal de América Latina, sus efectos y las fortalezas de la economía mexicana para continuar en el camino del desarrollo económico, con la participación de funcionarios y economistas reconocidos de Argentina, Brasil, Colombia, España, Perú, Uruguay, México y la ONU.

Además, el encargado de las finanzas públicas de Chiapas, Javier Jiménez Jiménez, está pendiente de la actuación de sus delegados y encargados de los Centros de Recaudación Local en Chiapas, con quienes, permanentemente, sostiene reuniones de trabajo para saber cómo van y que están haciendo en materia recaudatoria.

En el más reciente encuentro, manifestó que si avanzamos unidos gobierno y sociedad en los compromisos recaudatorios, será posible elevar la calidad de vida de los chiapanecos. “Vamos bien, pero podemos estar mejor. Es importante que las y los chiapanecos sepan que las estrategias de administración y recaudación tomadas en los últimos cinco años han contribuido en varios rubros”, expuso.

Por cierto, la Agencia Internacional **Fitch Ratings elevó a Chiapas a una mejor calificación** por su constante disciplina financiera y manejo eficiente del presupuesto público, informó el titular de Hacienda, Javier Jiménez, tras evaluar los trabajos en materia de política económica que hizo la calificadora que emitió la publicación que coloca a nuestra entidad en el rango AA-(mex), con una perspectiva estable.